
Communiqué de presse du 14 mars 20243

«Stand up for life!» le 14 septembre 2024 à Zurich

Le département de la sécurité de la ville de Zurich a donné son feu vert aux organisateurs de la «14^e Marche pour la Vie», les autorisant à se rassembler pour une marche d'adhésion au droit à la vie. La prochaine Marche pour la Vie aura donc lieu le 14 septembre 2024 à Zurich-Oerlikon.

«Stand up for life!» Voici la devise de la Marche pour la Vie cette année à Zurich-Oerlikon. Les organisateurs appellent à s'engager pour la protection de la vie en participant à la marche le 14 septembre 2024. Ils demandent de meilleures conditions pour les futures mères, et le développement d'offres d'aide pour les familles dans le besoin. Un groupe de samba de 25 membres accompagnera la marche pour apporter une note musicale entraînante et de la joie de vivre.

Compassion revendiquée

En Suisse, environ 30 enfants sont tués chaque jour avant même de naître. Un signe de pauvreté pour un pays riche comme la Suisse, et un appel cinglant au pouvoir d'agir des politiciens ainsi qu'au cœur de nos semblables dans ce pays. Car la compassion est le marqueur d'une société civilisée.

Une des intervenantes avait déjà lancé un appel en ce sens l'année dernière lors de la Marche pour la Vie: «Il nous faut plus de lieux où les aidants rencontrent les personnes qui ont besoin d'aide, pour que toutes les femmes dans le besoin aient une chance de mettre leur enfant au monde et d'être soutenues». Elle-même tombée enceinte à la suite d'un acte de violence, elle a trouvé dans sa détresse le soutien et l'aide pour pouvoir aimer son enfant et lui donner la vie.

Cette année, la Marche pour la Vie souhaite contribuer à ce que ces offres de soutien se développent en Suisse et à ce qu'un plus grand nombre de mères et de pères puissent dire «Oui» à leurs enfants. Il faut pour cela une Suisse dans laquelle les familles dans le besoin trouvent de l'aide et du soutien, pour que chaque enfant puisse vivre.

Pour en savoir plus: www.marchepourlavie.ch

Pour toute question, contacter:

Beatrice Gall
Responsable médias Marche pour la Vie
contact-medias@marchepourlavie.ch
marchepourlavie.ch